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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Более четырёх тысяч таймырцев стали получателями социальных услуг, 
предоставленных Комплексным центром социального обслуживания населения 
«Таймырский» 

С начала года более 4 000 жителей Таймыра стали получателями социальных услуг, 
предоставленных муниципальным бюджетным учреждением социального обслуживания 
Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района «Комплексный центр социального 
обслуживания населения «Таймырский» (далее – Центр «Таймырский»).  

Как отметила заместитель директора Центра «Таймырский» Надежда Фоменко, 
курирующая работу отделений профилактики безнадзорности и правонарушений 
несовершеннолетних, социальной реабилитации несовершеннолетних и организационно-
методического, специалистами последнего из них в этом году отработано 4046 обращений 
граждан для получения социальных услуг. С 2803-мя людьми были составлены договоры о 
предоставлении социальных услуг, 1243 человека получили срочные социальные услуги.  

Центр «Таймырский» предоставляет различные социальные услуги жителям Таймыра, 
касающиеся социально-медицинского, психологического, трудового, педагогического, 
правового направлений, а также услуги в целях повышения коммуникативного потенциала 
людей, имеющих ограничения жизнедеятельности, и срочные социальные услуги, в том числе 
– экстренное помещение детей, оставшихся без попечения родителей, в отделение 
социальной реабилитации несовершеннолетних.  

В течение 2017 года в это отделение поступило 110 несовершеннолетних, из которых 49 
определены по акту оперативного дежурного, 30 – по заявлению законного представителя, 26 
– по ходатайству органов опеки и попечительства, 2 ребёнка – по ходатайству следственных 
органов, а также трое детей обратились в отделение социальной реабилитации 
несовершеннолетних по собственному заявлению.  

Отделение рассчитано на 14 койко-мест для временного пребывания детей в возрасте от 
4-х до 18 лет. С детьми работают воспитатели, помощники воспитателей, педагог-психолог, 
социальный педагог, специалист по социальной работе. Их работа направлена на 
реализацию права семьи и детей на их защиту и помощь со стороны государства… 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке обсудили связь спорта и развития территорий 

Глава города Дудинки Юрий Гурин стал спикером выездного форума Sport Connect, 
организованным группой «Интеррос», Российским международным олимпийским 
университетом и компанией «Норникель». Тема форума: «Брендинг и продвижение регионов 
через спорт». 9 ноября участники форума посетили ледовую арену «Таймыр», где Юрий 
Гурин рассказал об истории создания самой северной в мире ледовой арены и о 
сегодняшнем дне спортивного сооружения, на базе которого уже прошли крупные 
соревнования. На льду «Таймыра» в секциях хоккея, фигурного катания, кёрлинга 
занимаются жители Дудинки в возрасте от 4 до 65 лет, а массовое катание на коньках 
доступно каждому горожанину. Попробовать свои силы в кёрлинге смогли и гости Дудинки – 
основные принципы владения камнями и слайдерами журналистам и участникам форума 
показал заместитель руководителя МАУ «Центр развития зимних видов спорта» Владимир 
Кабатов. 

Общение в рамках форума продолжилось в зале Таймырского колледжа. Модерировал 
дискуссию комментатор Матч-ТВ Дмитрий Шнякин. Первым кейс «Продвижение региона через 
спортивные мегасобытия» представил директор Казанского марафона Вадим Янгиров. Юрий 
Гурин на примере Дудинки рассказал об уникальном опыте популяризации такого нишевого 
вида спорта как кёрлинг в небольшом городе за Полярном кругом. Директор департамента 
общественных связей Заполярного филиала ПАО «ГМК «Норильский никель» Татьяна 
Смирнова отметила, что успешность проекта и высокая узнаваемость локального бренда 
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«Дудинский кёрлинг»  стали возможным благодаря информационной поддержке 
«Норникелем» российских и международных турниров по кёрлингу, проходивших в Дудинке в 
2016 и 2017 годах. 

Опытом эффективного и нестандартного привлечения болельщиков и спонсоров 
поделился Владимир Горев, руководитель спецпроекта РФС «Мисс Футбол Россия-2018», а 
заместитель директора дудинской детско-юношеской спортшколы им. Кизима Владимир 
Щелконогов обрисовал проблемы и перспективы развития национальных видов спорта. 

АСДГ 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Привлечь внимание общественности к благоустройству городских пространств в 
Норильске решили через конкурс детских рисунков 

В Норильске подвели итоги конкурса детских рисунков «Мой дом – моя крепость». 
Творческое соревнование проводилось по инициативе Союза «Северные промышленники и 
предприниматели» совместно со Станцией юных техников в рамках реализации социального 
проекта «Советы МКД за чистый город», получившего грантовую поддержку компании 
«Норникель». 

Инициаторы конкурса поставили себе целью привлечь внимание школьников и их 
родителей к благоустройству и озеленению городских пространств, бережному отношению к 
общедомовому имуществу. 

В состав жюри вошли Татьяна Кочнева и Наталья Мороз, заместители директора 
Норильской детской художественной школы, депутат Заксобрания Красноярского края 
Виталий Толстов, исполнительный директор Союза «Северные промышленники и 
предприниматели» Сергей Канавин и руководитель проекта Любовь Ваганова. 

На конкурс была представлена 141 работа. Победителей определяли в трех возрастных 
категориях: 6–8 лет, 9–11 лет и 12–14 лет. Награждение призеров и поощрение участников 
состоится в конце ноября на итоговом мероприятии проекта «Советы МКД за чистый город». 

«Таймырский Телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
В Заполярном филиале «Норникеля» подвели итоги производственной работы за 
октябрь  

Исполняющий обязанности начальника производственного управления ЗФ Владимир 
Григорчук отметил, что в прошедшем месяце все показатели производственной программы 
выполнены. В частности, предприятия минерально-сырьевого комплекса перевыполнили 
план по добыче руды и металлов в руде, а обогатительные предприятия переработали весь 
объем рудного сырья и обеспечили металлургические заводы концентратами цветных 
металлов. Медный завод перевыполнил план по всем видам продукции, Надеждинский 
металлургический завод справился с плановым заданием по выплавке файнштейна и его 
отгрузке в Дудинку. Обеспечил предприятия своей продукцией и цементный завод. Слажено 
отработали автотранспортные предприятия и предприятия технологического 
железнодорожного транспорта. Хорошие показатели у ремонтников.  

Говоря о ремонтах, и.о. начальника производственного управления пояснил, что в 
октябре продолжались модернизация северной подъемной машины скипового ствола №3 на 
руднике «Таймырский», а на руднике «Октябрьский» комплексный ремонт южной подъемной 
машины скипового ствола №2. В то же время, на медном заводе провели средний ремонт 
анодной печи №4. Также в конце месяца был проведен комплексный ремонт в контуре шахты 
рудника «Заполярный» - вкрапленная цепочка НОФ.  

«В ноябре продолжаем ремонты и модернизацию на руднике «Таймырский» и ремонт на 
руднике «Октябрьский». На цементном заводе планируется пятисуточный ремонт цементной 
мельницы №2. По обогатительно-металлургическому комплексу – текущие ремонты 
оборудования», - сказал Владимир Григорчук.  
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Завершая брифинг, собеседник добавил, что 19 октября Заполярный филиал закрыл 
летнюю речную навигацию. 

«Заполярная правда» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

На территории Красноярского края возросла опасность происшествий. МЧС 
предупреждает о вероятности возникновения происшествий по 13 рискам. 

К наиболее вероятным относятся техногенные пожары — вероятность 56%; ДТП -34%, а 
также аварии на системах ТЭК и ЖКХ — 4%. 

Специалисты МЧС заверяют, что предыдущий прогноз оказался верен на 96,5%. Кроме 
того, в связи с низкими температурами начались процессы ледостава и связанные с ними 
происшествия. Только за прошедшую неделю на Енисее в районе турбазы с тонущей лодки 
был спасен рыбак, а в Богучанском районе пришлось эвакуировать детей, гулявших по 
тонкому льду Ангары. 

АиФ Красноярск 
 

29,5 млрд руб. потратили организации края за год на научные исследования и 
разработки 

10 ноября отмечается Всемирный день науки. Красноярскстат предоставил некоторые 
данные, касающиеся развития науки в регионе. 

По информации статистиков, в Красноярском крае в прошлом году научными 
исследованиями и разработками занимались 73 организации (в 2015 году – 72 организации). 
Численность работников, выполнявших научные исследования и разработки (без 
совместителей и лиц, выполнявших работу по договорам гражданско-правового характера), 
на конец минувшего года составила 7632 человека, что на 1,2% больше предыдущего года. 

Численность исследователей уменьшилась на 0,2 процента относительного 
предыдущего года и составила на конец предыдущего года 4503 человека, доля женщин 
среди них – 38,5%. Ученую степень доктора наук имели 4,8% процента исследователей, 
кандидата наук – 15,7%. Наибольшее число исследователей было занято техническими 
науками – 76,2%. 

Стоимость выполненных работ, услуг и произведенных товаров за прошлый год (без 
НДС, акцизов и других аналогичных платежей) составила, как и за предыдущий год, 34,1 млрд 
руб. из которых 88,5% приходилось на фундаментальные, прикладные исследования и 
разработки, 9,2% – на товары, работы, услуги производственного характера. 

За минувший год на выполнение научных исследований и разработок организации края 
израсходовали 29,5 млрд руб., что на 3,1% больше, чем в 2015 году. Внутренние затраты на 
научные исследования и разработки составили 16,9 млрд руб. (в 2015 году – 17,1 млрд руб.), 
67,3% из которых были осуществлены за счет средств федерального бюджета. Основная 
доля внутренних текущих затрат на выполнение научных исследований и разработок была 
направлена на развитие технических наук (88,1%). 

«Таймырский Телеграф» 
 

Цены на бензин в Красноярске оказались ниже средних по России 
Цены за литр бензина в Красноярске оказались ниже среднероссийских почти на один 

рубль. Такие данные приводит Красноярскстат. 
По информации аналитиков, бензин в городе стоит в среднем 36,58 рублей. По Сибири 

цена ниже почти на 30 копеек (36,26 рублей). В России средняя стоимость топлива выше на 
70 копеек (37,28). Бензин в Абакане стоит 35,99 рублей за литр, в Кызыле — 37,15 рублей. 

Отметим, что дизельное топливо в Красноярске почти на два рубля превышает 
среднероссийские показатели. Литр дизеля в городе обойдется водителям в 40,16 рублей. 
Дороже этот вид топлива продается только в Кызыле — 40,69 рублей. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
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Молодежь составляет почти 20% населения края 
Молодежь составляет 18,8% в структуре численности населения Красноярского края. На 

1 января общая численность населения региона составила 2875301 человек, в том числе 
541570 молодых людей в возрасте от 15 до 29 лет. Такие данные обнародовал 
Красноярскстат сегодня, во Всемирный день молодежи. 

Численность юношей и мужчин в возрасте 15–29 лет (274564) превышает численность 
девушек и женщин (274564). На 1 января на 1000 представителей сильного пола указанной 
возрастной категории приходилось 972 представительницы прекрасного пола. При этом в 
общей структуре населения края на 1000 мужчин приходится 1141 женщина. 

Среди молодежи Красноярского края, как и всего населения, большую часть составляют 
городские жители. По данным на 1 января в городской местности проживали 441164 
человека, это 81,5% от общей численности населения в возрасте 15–29 лет (доля городского 
населения в общей численности составила 77,2%). 

Из 20856 браков, заключенных в прошлом году в возрасте 18–29 лет вступили в брак 
10732 мужчины и 12304 женщины. В возрасте до 18 лет женились 17 молодых людей, вышли 
замуж 164 девушки. 

В минувшем году в крае родились 39828 детей, из них у матерей возрасте 15–29 лет – 
22873 ребенка, что составляет 57,4% от общей численности родившихся. 

Численность занятого населения в возрасте 15–29 лет составила в прошлом году 324,8 
ты. человек, или 23,3% от общей численности занятого населения по краю. Численность 
безработных данной возрастной группы – 36,3 тыс. человек, или 40,2% от общей численности 
безработных в крае. Уровень безработицы населения (по методологии Международной 
организации труда) в возрасте 15–29 лет составил 10,1% (в целом по краю – 6,1%). 

По данным Минобрнауки России, на начало 2016/2017 учебного года в Красноярском 
крае численность студентов вузов составляла 81193 человека. Из общей численности 
студентов вузов 49598 человек обучались по очной форме, 4815 человек получали 
образование в частных образовательных организациях. Около половины студентов 
государственных вузов обучались по договорам об оказании платных образовательных услуг. 
В образовательных организациях среднего профессионального образования обучались 63182 
студента, в том числе 48497 человек получали образование по программам подготовки 
специалистов среднего звена, 14685 человек – по программам подготовки 
квалифицированных рабочих, служащих. Из общей численности студентов в организациях 
среднего профессионального образования 49567 человек обучались по очной форме. 

«Таймырский Телеграф» 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Песков: полноформатная встреча Путина и Трампа не состоялась из-за негибкости 
американцев 

Полноформатные переговоры президентов России и США Владимира Путина и 
Дональда Трампа не состоялись на полях саммита АТЭС во Вьетнаме в том числе из-за 
отсутствия гибкости в подходах службы протокола главы американского государства. Об этом 
заявил пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков. 

"Действительно мы пытались согласовать отдельную полноформатную встречу, и эта 
работа велась по протокольным и другим каналам", - пояснил он в ответ на просьбу 
журналистов уточнить, почему Путин и Трамп провели лишь несколько контактов "на ногах", а 
не полноценные переговоры. Песков рассказал, что по дипломатической практике встречи на 
высшем уровне организуются поочередно на разных сторонах. "Стороны пытаются 
предлагать варианты с учетом перегруженных графиков лидеров", - сказал Песков. 

При этом пресс-секретарь напомнил, что предыдущая встреча Путина и Трампа в июле в 
Гамбурге на саммите "двадцатки" состоялась в зале, арендованном американской стороной, 
то есть формально на территории США. 
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"В этот раз американская сторона, несмотря на все старания нашей команды, к 
сожалению, не предложила никаких альтернативных вариантов: было предложено одно 
время, которое не подходило российской стороне, и одно место - помещение, арендованное 
американской стороной", - сказал Песков. "Хотя в этот раз встреча должна была проходить на 
российской территории", - добавил он. 

"Американцы не проявили гибкости и альтернативных предложений не представили", - 
посетовал Песков. 

ТАСС 
 

В Кремле задумались о переносе президентского послания на 2018 год 
В Кремле обсуждают возможность переноса ежегодного послания президента 

Федеральному собранию с декабря 2017 года на 2018 год, рассказал РБК источник, близкий к 
администрации президента, и подтвердили еще два близких к Кремлю собеседника РБК. 

Вероятность того, что будет принято именно такое решение, очень высокая, подчеркнули 
два источника РБК. Обсуждается, что в случае переноса послания оно пройдет в феврале, 
сказал еще один близкий к Кремлю собеседник РБК. 

Пресс-секретарь президента Дмитрий Песков в ответ на вопрос РБК о возможности 
переноса послания на следующий год не подтвердил, но и не опроверг эту информацию. 

Первый президент России Борис Ельцин выступал с посланиями начиная с 1994 года, в 
феврале либо в марте. Владимир Путин выступил со своим первым президентским 
посланием 8 июля 2000 года, впоследствии он оглашал послание в апреле или мае. 
Президент Дмитрий Медведев выступал с посланиями в ноябре, его последнее 
президентское послание состоялось 22 декабря 2011 года. Избравшись в 2012 году на свой 
новый срок, Путин продолжил выступать с посланием в декабре. 

Если решение о переносе послания с декабря 2017-го на начало 2018-го будет принято, 
то это будет первый случай, когда президент не зачитает программный документ в течение 
текущего года. 

В сентябре 2017 года уже была сформирована рабочая группа по подготовке послания, 
рассказывали ранее два источника РБК, близких к администрации президента. В нее вошли 
начальники нескольких кремлевских управлений и ряд специалистов, не являющихся 
чиновниками Кремля, например, глава Агентства стратегических инициатив Светлана 
Чупшева, уточняли собеседники РБК. 

Традиционно за подготовку текста послания отвечает референтура президента, 
соответственно, рабочую группу возглавил начальник референтуры Дмитрий Калимулин. 

РБК 
 

Россияне стали жить дольше 
Продолжительность жизни россиян увеличилась до 72,6 года. При этом люди стали 

меньше умирать от пневмонии и отравлений алкоголем. Об этом рассказала министр 
здравоохранения РФ Вероника Скворцова, сообщает РИА Новости. 

Об этом свидетельствуют данные Росстата за девять месяцев нынешнего года, 
отметила она. В частности, смертность снизилась на 2,8% и составила 12,6 случая на тысячу 
человек, тогда как в январе-сентябре 2016 года данный показатель равнялся 12,9. 

«Это означает, что в этом году умерло на 39,3 тысячи человек меньше, чем за 
аналогичный период прошлого года», — пояснила министр. 

Смертность снизилась по всем основным причинам, добавила Скворцова. Самый 
высокий показатель связан с пневмонией — число умерших от этого заболевания 
уменьшилось на 19,4%. Стало меньше и смертей от случайных отравлений алкоголем — на 
19,3%, от туберкулеза — на 16,9%, а также от болезней органов дыхания — на 10,7%. 

К тому же, отметила министр, на протяжении всего года удерживается исторический 
минимум показателя младенческой смертности: за девять месяцев он снизился на 12% и 
составляет 5,3 на тысячу родившихся живыми. Причем в большинстве регионов он уже ниже 
5,0, что соответствует лучшим мировым результатам. 

newslab 
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К Новому году цены на шампанское в России вырастут на 15% 
К Новому году шампанское и игристые вина в России подорожают на 10-15%, пишут в 

понедельник "Известия" со ссылкой на Национальную торговую ассоциацию и Российскую 
ассоциацию экспертов рынка ритейла. 

При этом подорожание меньше всего затронет продукцию нижнего ценового сегмента; 
традиционно в связи с повышенным спросом цены растут примерно на 10%. Зато в среднем 
сегменте стоит ждать роста на 15% - это связано с неурожаем в Европе, в частности, во 
Франции. Такой же прогноз специалисты дают относительно цен на коньяк и виски. 

При этом, по их мнению, подорожание не скажется на спросе, поскольку россияне уже 
"привыкли к новым реалиям" и возвращаются к прежним вкусовым привычкам. 

По данным "Известий", сейчас минимальная розничная цена на бутылку шампанского 
составляет 164 рубля. 

INTERFAX.RU 
 
Рекордный урожай пшеницы в России выдавливает с рынка американских фермеров 

Рекордный урожай пшеницы в России настолько значительно снизил мировые цены, что 
это выдавливает с некоторых рынков американских фермеров, сообщает The Wall Street 
Journal. Экспортные перспективы растут на фоне слабого рубля и серьезных инвестиций, 
указывает американское издание. Оно называет Россию "агрокультурной супердержавой".  

В начале октября правительство РФ объявило о приоритете экспорта пшеницы и отказе 
вводить какую-либо пошлину. СМИ откликнулись предостережениями о возможном дефиците 
хлеба в Петербурге из-за того, что все железнодорожные вагоны заняты под нужды 
экспортеров.  

Россия готовится собрать рекордный урожай зерна за последние 100 лет. WSJ 
оценивает урожай в 83 млн тонн. В правительстве называли цифры гораздо более 
внушительные - под 130 млн тонн. Исторический максимум - 127 млн, собранные в 1978 году. 
В США, напротив, в нынешнем сезоне из-за засухи собран скромный урожай.  

На фоне рекордного российского экспорта цена за бушель (примерно 27,22 килограмма) 
на этой неделе упала до 4,19 доллара, то есть почти на 25% по сравнению с показателями за 
июль, когда Россия только начала собирать урожай, отмечает РИА "Новости".  

Как отмечает WSJ, Россия смогла стать главным мировым экспортером пшеницы за счет 
инвестиций и ослабленного рубля. Это создает сложности и для экспортеров из США. WSJ 
отмечает, что "Американская пшеничная ассоциация" объявила о закрытии в декабре своего 
представительства в Египте, крупнейшем импортере пшеницы в мире. "Мы просто не можем 
конкурировать с Россией в ценовых вопросах на этих рынках", - заявил представитель 
ассоциации Стив Мерцер.  

По данным министерства сельского хозяйства США, в этом году американская пшеница 
будет составлять 15% от общемирового экспорта. В середине 1970-х на долю США 
приходилось 50%. По прогнозам ведомства, в этом сезоне американские фермы произведут в 
два раза меньше пшеницы, чем российские.  

В правительстве РФ проданный за рубеж объем зерновых и продуктов переработки в 
2017 году оценивают в 44 млн тонн. В 2016 году было 38 млн тонн. 

newsru 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Антиукраинское 
В укрнете я уже второй десяток лет, и все эти годы слышал от украинствующих, что “вы 

нас не поважаете”.  В последнее время к этому добавилось “вы нас не любите”  и даже “вы 
нас ненавидите”.  Ну, насчет ненависти хлопцы загнули, ненависть все-таки чувство, 
производное от уважения (для меня, по крайней мере).  А вот ни уважения, ни любви к 
украинцам у меня и в самом деле нет. И с чего мне их любить? И с чего мне их уважать?  
Давно хотел сделать статью на эту тему, и вот, похоже, время пришло. 
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На дворе 2017 год.  В украино-российских отношениях, как и в отношениях украинского и 
русского народов наступил момент истины.  Понятно, что Крымские и Донбасские  события 
его спровоцировали. Но только спровоцировали. Первопричиной  разлада в отношениях они 
не были.  Как не был выход Украины из состава СССР следствием попытки спасти страну во 
время  ГКЧП. В июле 1991 года мы ездили в Киев в один серьезный институт подписывать 
Договор о совместной деятельности, так хохлы, согласившись в принципе со всеми 
положениями Договора, в категорической форме потребовали убрать из текста все 
упоминания о Законодательстве СССР, и оставить только ссылки на законодательство 
РСФСР и УССР. Я так сразу и понял, что отделяться собираются. И ГКЧП тут не причем, 
просто помогли с удобным моментом.  Так и в нашем случае,  не будь Крыма и Донбасса, 
нашли бы хитроумные укры другой повод запретить русский язык и разорвать экономические 
связи с Россией. К этому они давно шли, готовились. А Крым и Донбасс только сбили их с 
ритма, создав внезапно появившиеся почти непреодолимые препятствия. 

Было бы все то же самое, только под другим соусом. 
Теперь по сути. Начнем с Майдана. Что такое Майдан?  Революция достоинства? 

Изгнание из власти проворовавшегося политика?  Я вас умоляю!  Вместо одних негодяев 
привели в власти еще бОльших негодяев,  и ничего. Терпят и будут терпеть, поскольку 
негодяи свои. 

Майдан по сути – открытый переход украинского народа на сторону смертных врагов 
народа русского, ведущих против него гибридную войну на уничтожение! 

Не согласны? Тогда вам на Цензор или еще какой подобный ресурс. Дальше можете не 
читать. А если согласны, то вот вам следующий постулат: Майдан не просто переход на 
сторону врагов русского народа, а переход с надеждой на монетизацию этого перехода, на 
различного рода преференции от новых хозяев.  Не согласны? Ради бога, имеете право на 
альтернативную точку зрения, отличную от моей.  А уж Кремль то, располагая на несколько 
порядков большей информацией, чем российский и украинский обыватель, прекрасно знал, 
что вожди Майдана обещали американскому руководству через Викторию Нуланд после 
захвата власти денонсировать Харьковские соглашения и поставить вопрос о выводе 
русского флота из Севастополя. Преподнести так сказать хлеб-соль, как когда то в 1941 году 
преподнесли ее Гитлеру при входе Вермахта в Киев. Что американцы обещали за это, мы не 
знаем.  Ну, обещали. Не могло быть иначе. Обещать, не значит жениться. Потом бы, после 
размещения уже американской базы в Севастополе, как обычно кинули бы. Но это потом.  А 
тут Путин сыграл на опережение.  И Крым наш. А у укров облом. 

Понятно, что американцы такого не прощают.  И не о России речь. России вообще ничего 
не прощают, всегда найдут, за что не прощать. А тут нерасторопные хохлы подкачали, 
создали на Черном море стратегические неудобства.  Да еще в Донбассе облажались. В 
Вашингтоне такого не любят.  Отсюда и все сложности с получением кредитов и т.п.  
Американцы неоднократно демонстрировали Украинскому руководству и украинцам свое 
неуважение.  Ну а нам то, их со своей стороны, за что их уважать? За то, что попытались 
продаться пиндосам, продажные твари?  За то, что ради этого решили перечеркнуть 
совместную историю? За культ Бандеры и поруганные могилы Ковпака и Федорова? Вообще 
та легкость, с которой Украина Бандеры перемогла Украину Ковпака, впечатляет.  Чего не 
сделаешь ради выгоды! Только вот выгода оказалась эфимерной. Теперь назревает час 
расплаты.  И чем больнее будет, тем лучше. Заслужили.  Заслужили своей алчностью и 
нечистоплотностью. 

При распаде СССР стартовые условия у Украины были замечательные. И сравнения со 
второй Францией не так уж были далеки от истины.  Сегодня прошло 26 лет с момента 
обретения незалежности… “Просрали” почти все.  Вся эта основательность и домовитость 
украинца, чем они кичатся против раздолбаев русских,  оказалась дальше своей хатынки не 
распространяется.  Нет у украинской нации понимания, в отличие от русских, что процветание 
каждого конкретного хозяйства невозможно без процветания государства, которое 
рассматривается украинским населением исключительно как источник личного обогащения, в 
плане растаскивания в меру представившихся возможностей.  Так ведь растащили почти все. 
Сегодня дорастаскивают остатки.  Дальше, скорее всего, на Донбасс полезут – больше 



 
мародерничать негде. Разве только на Кубани, Курщине и Воронежщине. Но там 
стоит русская армия, а Россия, какая досада, распадаться не собирается. 

И что, за это я тоже должен их уважать? Ну не вижу я ни малейшего повода для 
уважения. А уж про любовь и говорить нечего.  Любить то мне их за что?  За то, что они 
предложили мне вывезти с Украины кости моих родственников, погибших там во время ВОВ. 
Они, оказывается, оккупанты! Или за то, что перманентно с 1991 года, если не раньше, 
поливается грязью Россия, ее Президент, ее народ и ее история.  Если Гитлер говорил о 
“неполноценных”славянах, то украинские СМИ и интернет-издания кишат материалами о 
“неполноценных” финно-угро-татарах, коими на “самом деле” русские являются.  
Неполноценных по отношению к истинным славянам украинцам.  Тут за версту нацизмом 
несет… Любить их я должен…  Может мне еще к Альфреду Розенбергу в любви признаться? 

Про украинский нацизм еще толком не написали.  Наверное, еще не прошел шок от этого 
открытия. Но, ничего, скоро он закончится, и украинский национализм свое получит.  Беда в 
том, что без большой крови не обойтись.  Власть украинские нацики просто так не отдадут, а 
упорства в достижении своей цели у них на всю Европу хватит вместе взятую.  Война 
неизбежна. Вопрос только в сроках. 

И тут дело не в любить – не любить. В отношениях с соседями такие категории не 
работают.  Приходится считаться. Если они тебе под дверь не гадят. А тут будут гадить 
всегда. И выход один – бить. Бить больно. А логику кота Леопольда надо заткнуть куда 
подальше. И чем раньше, тем лучше. 

трымава.рф 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 11.11.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 59, 28 ▲ 0, 03 

EUR 68, 98 ▲ 0, 19 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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